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La sesión del Consejo se inició a las 8:05 am. Presidida por el Dr. EMIGDIO BALDA, Decano de la 
Facultad de Medicina. 
 
COORDINADORES:   
PROFª. CARMEN CABRERA DE BALLIACHE  COORDINADORA ACADÉMICA 
PROF. ISAAC BLANCA PEREIRA  COORDINADOR DE INVESTIGACIÓN 
PROFª. MARÍA VIRGÍNIA PÉREZ DE G.   COORDINADORA ADMINISTRATIVA 
PROF. JOSÉ RAMÓN GARCÍA    COORDINADOR DE POSTGRADO 
PROFª. LÍA TOVAR     COORDINADORA DE EXTENSIÓN 
   
 
REPRESENTANTES PROFESORALES:   
PRINCIPALES:       SUPLENTES:  
       PROF. MARIANO FERNÁNDEZ 
PROFª. FLOR MARÍA CARNEIRO    PROF. MARCO ÁLVAREZ   
PROF. PEDRO NAVARRO      PROF. SATURNINO FERNÁNDEZ   
       PROFª. JOSEFA ORFILA       
PROF. RICARDO BLANCH         
PROFª. MARÍA EUGENIA LANDAETA   PROF. JOSÉ JOAQUÍN FIGUEROA  
PROF. HUMBERTO GUTIÉRREZ      
 
REPRESENTANTES ESTUDIANTILES:   
PRINCIPALES:       SUPLENTES:  
BRA. ANA M. MARCANO E.           
       BR. HERMES E. GONZÁLEZ E.      
 
    
DIRECTORES DE ESCUELAS E INSTITUTOS: 
PROF. AQUILES SALAS     ESC. “LUIS RAZETTI” 
PROFª. YUBIZALY LÓPEZ     ESC. “JOSÉ MARÍA VARGAS”  
PROFa. LIGIA SEQUERA     ESC. SALUD PÚBLICA 
PROF. BENITO INFANTE      ESC. NUTRICIÓN Y DIETÉTICA 
PROFa. MARÍA FATIMA GARCÉS     ESC. BIOANÁLISIS 
PROFa MARIBEL OSORIO      ESC. ENFERMERÍA 
PROF. MARCO ÁLVAREZ     INST. ANATÓMICO 
PROFª. NORIS RODRÍGUEZ    INST. BIOMEDICINA 
PROF. JUAN B. DE SANCTIS    INST. INMUNOLOGÍA 
 
 
 
  

Y la Dra. Antonia Abrodos, quien actuó como Secretaria Ejecutiva del Consejo de Facultad.   
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INFORME DEL DECANO 
El Dr. Emigdio Balda informó: 

1. Les informo que la empresa de limpieza SUPERLIM estuvo trabajando con nosotros hasta el 31.12.15, en 
este momento se están haciendo todos los trámites necesarios para contratar una nueva empresa de 
limpieza, esto es para todas las Facultades de la Universidad Central de Venezuela, algunas ya la 
contrataron; otras estamos esperando la semana que vienes más tardar tener todos recaudos, los actos 
motivados para contratar máximo en 30, 60 o quizás  90 días una empresa de limpieza. En conversación con 
la Licda. Miren Caires, Directora de Planificación y Presupuesto de la UCV, informó que está previsto todo el 
dinero para el presupuesto del año 2016, no se van a crear los cargos de operarios, se contratarán empresas 
nuevas, ya que Asesoría Jurídica decidió suspender los contratos con SUPERLIM y MEGAMANTENEI.  
Está previsto dada la emergencia, solicitar un Consejo Universitario Extraordinario para aprobar el mismo y 
contratar la empresa para las nueve Facultades.  

2. Este año es preferible decir los sitios que no robaron que los sitios que robaron, los robos fueron de una 
magnitud donde tumbaron paredes y rejas, robaron sitios donde nunca se había robado. Ayer se habló con 
el Sr. Chirinos informó que esta saneando la seguridad, hay 24 personas que pasarán a jubilación, 14 a la 
tripartita, los más importante que hay que decir es que el Jefe anterior el Sr. Albert España, dio de 
vacaciones a 162 vigilantes, por lo tanto en diciembre no hubo personal solo algunos en las puertas. 
Motivado a esto se realizará una reunión con dicho organismo para hacer un plan rector de seguridad. 
Solicitaré una reunión con los Directores de Escuela e Institutos, para que se emita una serie de 
conclusiones y ver qué soluciones de pueda presentar.  

 
PUNTO A TRATAR: REINICIO DE ACTIVIDADES ACADÉMICAS  
 
El Decano de la Facultad de Medicina, Dr. Emigdio Balda, da inicio al Consejo de Facultad Ordinario N° 01/16 a las 
8:05 am, sometiendo a consideración del Cuerpo el reinicio de actividades académicas de la Facultad de Medicina de 
la Universidad Central de Venezuela.  
 
El motivo de convocar a esta sesión y tema principal es el reinicio de actividades, porque preocupa que la Universidad 
está sola, aunque algunos sitios como la Facultad de Arquitectura e Ingeniería estén trabajando, creemos que es 
necesario el reinicio de actividades. El miércoles 13.01.16 se realizará una asamblea de profesores en la cual se 
estará manejando un referendo para el reinicio de actividades en aula, pero queremos presentar una propuesta con el 
objetivo de adelantar y discutir algunos asuntos de manera que los estudiantes puedan iniciar sus actividades lo más 
pronto posible ya que son cinco meses sin actividades.  
 
La Profesora Josefa Orfila, Jefa del Departamento de Control de Estudios de la Facultad de Medicina, realiza una 
presentación con las propuestas para el reinicio de actividades docentes en aula para el año 2016. 
 

PROPUESTA DE ACTIVIDADES AÑO 2016 
 

REINICIO DE ACTIVIDADES DOCENTES EN AULA 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
                                                              
 
 
 
 
 

 
A partir de 2do año 
 Escuelas anuales 

 
A partir del 2do 

semestre  
Escuelas semestrales 

Según Calendario de 
Actividades 
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INSCRIPCIONES 
 

• Escuelas 
• Escuela Luis Razetti 
• Escuela José María Vargas 
• Escuela de Salud Publica 

• Año 
• 1er año 

• Fecha 
• Del 18.01 al 22.01.2016 

 
 

• Escuelas 
• Escuela de Bioanalisis 
• Escuela Enfermería 
• Escuela de Nutrición y Dietética 

• Semestre 
• 1er semestre 

• Fecha 
• Del 18.01 al 22.01.2016 

 
Sistema Nacional de Ingreso 2016 

 
Plazas Disponibles 

 
 

    

Plazas  CNU – OPSU Otras  Plazas   

Núcleo Código Carrera 

Mes de 
Inscripción 

Ingreso: (Julio-
Diciembre 

2016) 

Ingreso: 
(Enero - Junio 

2017) MA: MD: CONV. PE Otros Otros Otros 
Total 

General 

Caracas 10018 Medicina                       

Caracas 10019 Enfermería                       

Caracas 10020 Bioanálisis                       

Caracas 10021 Nutrición y Dietética                       

Caracas 10026 Radiología e Imagenología                       

Caracas 10027 Citotecnología (Técnica)                       

Caracas 10028 Tecnología Cardiopulmonar                       

Caracas 10030 Información de  la Salud                       

Caracas 12219 Fisioterapia                       

Caracas 13775 Terapia Ocupacional                       

Caracas 14301 Inspección de Salud Pública                       

Leyenda: 
          MA: Merito Academico 
          MD: Merito Deportivo 
          CONV: Convenio (Personal, Obrero, Docente y 

Administrativo) 
          PE: Programas Especiales (Ejemplo: Samuel 

Robinson:AMA; Fray Juan Ramos,Otros) 
          Otros: Identifique el Tipo de Convenio 
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EVENTUALIDADES 
 
Puntos previos a ser tratados en Consejo de Escuela y Consejo de Facultad. 
 
 
Una vez realizada la exposición de motivos por parte del Decano Doctor Emigdio Balda y la propuesta 
para el reinicio de actividades docentes en aula presentada por la Profª. Josefa Orfila,  Jefa del 
Departamento de Control de Estudios de la Facultad de Medicina, se somete a consideración los 
siguientes puntos: 
 
1.1. CF01/16  
Se someter a consideración del Cuerpo, el levantamiento de sanción a la decisión tomada por el Consejo de la 
Facultad Ampliado en su sesión No. 01/15 de fecha 27.10.15 respecto a “No reiniciar actividades académicas hasta 
tanto estar dadas las condiciones para dicho re-inicio.  
 
DECISIÓN:  
Se aprueba por unanimidad levantar sanción al punto 01/15 de fecha 27.10.15.  
 
SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD  
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1.2. CF01/16  
El Decano Doctor Emigdio Balda, somete a consideración del Cuerpo, el inicio de actividades docentes en aula a 
partir del 25.01.16, para los estudiantes del 2do. Año en adelante en las carreras de régimen anual y del 2do. 
Semestre en adelante en las carreras de régimen semestral. 
 
DECISIÓN:  
1. Se aprueba por unanimidad el inicio de actividades docentes en aula a partir del 25.01.16. 
2. Los Directores de las Escuelas se comprometen a presentar en la sesión 02/16 que se realizará el 19.01.16, el 

cronograma de actividades docentes en aula.  
 
SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE FACULTAD  
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
La sesión finalizó a las 11:20 am 

 
DR. EMIGDIO BALDA      DECANO-PRESIDENTE  
 
DRA. ANTONIA ABRODOS     SECRETARIA EJECUTIVA   
 
 
COORDINADORES:   
PROFª. CARMEN CABRERA DE BALLIACHE  COORDINADORA ACADÉMICA 
 
PROF. ISAAC BLANCA PEREIRA  COORDINADOR DE INVESTIGACIÓN 
 

PROFª. MARÍA VIRGÍNIA PÉREZ DE G.   COORDINADORA ADMINISTRATIVA 
 
PROF. JOSÉ RAMÓN GARCÍA    COORDINADOR DE POSTGRADO 
 
PROFª. LÍA TOVAR     COORDINADORA DE EXTENSIÓN 
   
 
REPRESENTANTES PROFESORALES:   
PRINCIPALES:       SUPLENTES:  
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       PROF. MARIANO FERNÁNDEZ 
 
PROFª. FLOR MARÍA CARNEIRO    PROF. MARCO ÁLVAREZ   
 
PROF. PEDRO NAVARRO      PROF. SATURNINO FERNÁNDEZ   
 
       PROFª. JOSEFA ORFILA       
 
PROF. RICARDO BLANCH         
 
PROFª. MARÍA EUGENIA LANDAETA   PROF. JOSÉ JOAQUÍN FIGUEROA  
 
PROF. HUMBERTO GUTIÉRREZ      
 
REPRESENTANTES ESTUDIANTILES:   
PRINCIPALES:       SUPLENTES:  
BRA. ANA M. MARCANO E.            
 
       BR. HERMES E. GONZÁLEZ E.      
 
    
DIRECTORES DE ESCUELAS E INSTITUTOS: 
PROF. AQUILES SALAS     ESC. “LUIS RAZETTI” 
 
PROFª. YUBIZALY LÓPEZ     ESC. “JOSÉ MARÍA VARGAS”  
 
PROFa. LIGIA SEQUERA     ESC. SALUD PÚBLICA 
 
PROF. BENITO INFANTE      ESC. NUTRICIÓN Y DIETÉTICA 
 
PROFa. MARÍA FATIMA GARCÉS     ESC. BIOANÁLISIS 
 
PROFa MARIBEL OSORIO      ESC. ENFERMERÍA 
 
PROF. MARCO ÁLVAREZ     INST. ANATÓMICO 
 
PROFª. NORIS RODRÍGUEZ    INST. BIOMEDICINA 
 
PROF. JUAN B. DE SANCTIS    INST. INMUNOLOGÍA 
 


